

Ven posible duplicar valor del sector telcos (El Financiero 11/12/13)

Ven posible duplicar valor del sector telcos (El Financiero 11/12/13) Ramiro Alonso Miércoles, 11 de diciembre de 2013

• Las leyes secundarias, la clave: Canieti. La aplicación de las leyes secundarias de la reforma en telecomunicaciones puede duplicar el valor de la industria, que en el 2013 ascendió a los 23 mil millones de dólares, aseguró Víctor Gutiérrez, presidente de la Cámara Nacional de la Industria de Electrónica, de Telecomunicaciones y Tecnologías de la información (Canieti). En 2013, la industria de las telecomunicaciones crecerá entre 4 y 5 por ciento, pero se espera que en los próximos años se detone gracias a la reforma del sector y las nuevas reglas de competencia que impulsarán al sector. Por ello, el directivo exhortó al Congreso de la Unión a emitir la ley secundaria de la reforma en telecomunicaciones para incentivar las inversiones y generar los beneficios esperados a los usuarios. De acuerdo con el líder gremial, las inversiones durante la segunda mitad del año se inhibieron debido a la falta de certeza jurídica por parte de las empresas ante la ausencia de la regulación correspondiente. "Imagínense a un inversionista extranjero que piensa invertir en México y se da cuenta que las cosas no se cumplen. Creo que no es un buen mensaje", expresó.

Piden regulación asimétrica efectiva Eduardo Ruiz Esparza, vicepresidente de Canieti, consideró que el IFT debe imponer una regulación asimétrica efectiva a los agentes económicos preponderantes para asegurar una "cancha pareja" en telecomunicaciones. El directivo dijo que una regulación efectiva tiene que ver con obligaciones específicas en temas como las tarifas de interconexión.